

KATA PENGANTAR

Puji syukur penulis panjatkan ke hadirat Allah swt. karena atas limpahan rahmat dan hidayah-Nya penyusun dapat menyelesaikan skripsi ini dengan judul “Analisis Tekno Ekonomi Dan Pengembangan *Ecoprint* (Pendekatan *Blue Ocean Strategy* Pada *Ecoprint* Tapak Patera)” sebagai salah satu syarat memperoleh gelar sarjana pertanian pada Jurusan Agribisnis Fakultas Pertanian Universitas Siliwangi.

Penulis menyadari bahwa dalam penyusunan skripsi ini tidaklah mudah, namun penulis mendapatkan banyak bantuan serta bimbingan dari berbagai pihak sehingga penulis menyampaikan ucapan terima kasih kepada Dr. Riantin Hikmah Widi, Ir., M.Si. selaku Ketua Pembimbing serta Dr. Abdul Mutolib, S.P. selaku Anggota Pembimbing yang telah meluangkan waktu untuk memberikan bimbingan dan arahan selama penyusunan skripsi ini. Kepada H. Unang, Ir., M.Sc. selaku Ketua Penguji, Leny Yuliyani, S.Stat., M. Si. selaku Anggota Penguji, Dr. H. D Yadi Heryadi, Ir., M.Sc. selaku Penelaah. Kepada Dedi Darusman, Ir., M.Si. selaku Wali Dosen yang telah mengarahkan selama perkuliahan di Fakultas Pertanian Universitas Siliwangi. Kepada Hj. Tenten Tedjaningsih, Ir., M.Si. selaku Ketua Jurusan Agribisnis, Dr. Hj. Rina Nuryati, Ir., MP. selaku Dekan Fakultas Pertanian Universitas Siliwangi. Seluruh Dosen dan Staf Akademisi Fakultas Pertanian Universitas Siliwangi yang telah membekali ilmu serta membantu penulis selama masa perkuliahan.

Penulis juga mengucapkan terima kasih khususnya kepada kedua orang tua tercinta Bapak Ino Paino (Alm) dan Ibu Adah serta kakak-kakak tersayang yang selalu mendampingi serta memberikan dukungan moral, spiritual, materi dan kasih sayang dalam mewujudkan harapan penulis sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi ini.

Ucapan terima kasih kepada pengelola *ecoprint* Tapak Patera yang sudah memberikan izin kepada penulis untuk menjadikan *ecoprint* Tapak Patera ini sebagai objek penelitian penulis, serta kepada seluruh responden yang sudah meluangkan waktu dan berkontribusi dalam penelitian ini.

Terima kasih kepada sahabat-sahabat *ontyrich* serta teman-teman Lulus Bareng yang tidak bisa disebutkan satu persatu yang selalu memberikan dukungan dari awal penyusunan laporan sampai akhir, serta rekan Mahasiswa Fakultas Pertanian 2020 yang telah berjuang bersama selama masa perkuliahan.

Penulis sangat menyadari bahwa dalam penulisan skripsi ini masih jauh dari kesempurnaan. Sebagai penutup, semoga penulisan ini dapat bermanfaat bagi pembaca umumnya dan bagi penulis khususnya.

Terima Kasih

Tasikmalaya, Maret 2024

Penulis